



MGS Seguros y la Fundación MGS recogen cerca de 6.000 kilos de alimentos no perecederos para el Banco de Alimentos

Diciembre de 2015

En línea con su espíritu solidario, la Fundación MGS impulsó, durante la semana del 14 al 18 de diciembre, **una campaña de recogida de alimentos** en los centros de trabajo que MGS Seguros dispone **por toda España**.

Con la colaboración de cientos de empleados, mediadores, colaboradores y clientes de la aseguradora, se han recogido, en total, más de **5.700 kilos de alimentos** no perecederos para colaborar con la labor diaria de la **Federación Española de Bancos de Alimentos (FESBAL)**.

Los productos ya se han empezado a entregar a las diferentes delegaciones de FESBAL en todo el territorio nacional, donde atiende a **miles de personas en riesgo de exclusión social**.

Para más información:
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jorteqa@mgs.es

Nota de Prensa